

10 avr 2008 -14:32

Le Ministre De Gucht condamne l'attentat de Nahal Oz

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht condamne l'attaque terroriste du 09 avril par des militants palestiniens sur le dépôt de Nahal Oz dans le sud d'Israël, attaque durant laquelle deux employés civils israéliens ont péri et d'autres ont été blessés.

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht condamne l'attaque terroriste du 09 avril par des militants palestiniens sur le dépôt de Nahal Oz dans le sud d'Israël, attaque durant laquelle deux employés civils israéliens ont péri et d'autres ont été blessés.

Le Ministre De Gucht condamne l'attentat de Nahal Oz Bruxelles, le 10 avril 2008 Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht condamne l'attaque terroriste du 09 avril par des militants palestiniens sur le dépôt de Nahal Oz dans le sud d'Israël, attaque durant laquelle deux employés civils israéliens ont péri et d'autres ont été blessés. Le Ministre De Gucht appelle Israéliens et Palestiniens à ne pas céder aux provocations et à refuser d'entrer dans un nouveau cycle de violence qui ne ferait qu'accroître la souffrance de la population civile et éloigner encore plus les perspectives de paix.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be